



Pièces 3 Pièces

Superficie 61 m²

Référence AM448-CAMELIA

Prix 380 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



NICE OUEST - CHEMIN DE L'ARIETA - Restanques de Fabron : « Camélia » vient d'arriver sur le marché, aujourd'hui 18 novembre, et il faudra faire vite pour le visiter car cet appartement possède énormément d'atouts : calme, soleil, vaste terrasse, vue mer en particulier ! Ce 3 pièces de 61 m² (qui fait beaucoup plus grand) en dernier étage avec ascenseur se trouve au fond d'une belle résidence avec piscine et parc, résidence haut de gamme, connue et recherchée du secteur. « Les restanques de Fabron » est un ensemble formé de maisons mitoyennes et de plusieurs petits bâtiments de 2 étages, ici ...

NICE OUEST - CHEMIN DE L'ARIETA - Restanques de Fabron: "Camélia" has just arrived on the market today, November 18, and you'll have to be quick to visit it, as this apartment has a lot going for it: calm, sun, vast terrace, sea view in particular! This 61 m² 2-room apartment on the top floor with elevator is located at the end of a beautiful residence with swimming pool and park, a well-known and sought-after upmarket residence in the area. "Les restanques de Fabron" is a complex of terraced houses and several small 2-storey buildings, set back from the road in complete peace and quiet. The ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





